

## 8 / 31 笑顔広がる記念祭 またね祭

砂川青年会議所が主催する65周年記念事業の「またね祭」が地域交流センターゆうで開催されました。

演奏やダンス、ライブなどのステージイベントから、恒例の餅とお菓子まきのほか、バス・重機の乗車ができる企業体験ブースがあり、子どもから大人まで楽しんでいました。屋外では道内各地からキッチンカーの出店もあり、会場全体がにぎわいに包まれました。



## 9 / 10 実りの秋!お米を収穫! 空知太小学校稲刈り体験

空知太小学校の4・5年生38人が稲刈りを体験しました。鎌の使い方を教えてもらいながら収穫作業を進めていると、初めは「楽しい!」と元気に身体を動かしていましたが、そのうち「意外と疲れる」と苦勞している様子も見られました。子どもたちは、実際に身体を動かして作業することで、農業の大変さを学び、ふだん口にしていないお米ができるまでの過程を肌で感じる貴重な体験となりました。



## 9 / 10 おはようございますっ! 秋のあいさつ運動

各学校前や通学路など、市内各所で「秋のあいさつ運動」が行われました。あいさつ運動推進委員会では、家庭・地域・学校で日常的にあいさつを交わし、心が通い合うまちづくりを目的とする「あいさつ運動」の取り組みを推進しています。町内会、老人クラブの団体の方々などたくさんの地域の方が立ち、「おはようございます」で子どもたちとふれあっていました。



## 9 / 14 打ちたてそばに行列 新そば祭り

砂川手打ちそば愛好会が主催する「第23回新そば祭り」が地域交流センターゆうで開催されました。

開始の10時からたくさんのお客さんで行列ができ、打ちたて、ゆでたてのかけそばともりそばを味わっていました。「手打ちを感じながら食べられるところもいいですね」と話している方もおり、実際にそばを打っている様子を見ながら新そばを楽しんでいました。





←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク  をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

## 9 / 13 カいっぱいがんばった運動会！ 砂川天使幼稚園運動会

砂川天使幼稚園の運動会が総合体育館で開催され、かけっこやダンス、運命走などが行われました。音楽に合わせてバルーンを動かすパラバルーンでは、お友達と力を合わせてバルーンを膨らませたりするなど、練習した成果を存分に発揮し、立派な姿を見せていました。会場にかけつけたたくさんの保護者からは温かい拍手や声援が送られ、にぎやかな運動会となりました。



## 9 / 18 広がる友情の輪 市内小学校交流会

市内の各小学校の5・6年生が集まり「5校交流会」が砂川小学校で開催されました。数人のグループに分かれ、学校名・名前・好きなおやつなどの紹介や、鼻を膨らませるなどのおもしろい顔をするお題もあり、にぎやかな雰囲気となりました。「たくさんの人と仲良くなれて嬉しい。来年の春に、砂川学園でみんなに会えるのが楽しみです」と感想を話していました。



## 9 / 20 30回の歴史に幕 第30回砂川夜のはしご酒

市内の飲食店をはしごして回る「砂川夜のはしご酒」が開催されました。スタート地点のまちなか交流施設すないうちでは、振る舞い酒とおつまみが提供され、ほろ酔い気分家族や友人などと楽しく談笑していました。開会式のあとは、それぞれがお目当ての店に向けてスタート。今回が最後の開催となりましたが、参加した人たちは砂川の楽しい夜を存分に満喫していました。

